

# La bruja y el hada

Alma Alid Karma Encarnacion

Image not found.

# Capítulo 1

## LA BRUJA Y EL HADA

### Capítulo 1: El principio del fin

Hace tiempo existía un clan poderoso y temible que constantemente estaba en conflicto con el hogar de las hadas destruyéndolo todo a su paso dejando numerosos muertos y heridos, este terrible clan era el de las brujas "Desgracia". Durante mucho tiempo fue así, hasta que la poderosa reina de las hadas realizó un hechizo para ocultar la villa de las hadas y resguardarlas en lo profundo del bosque. Pero no lejos de ahí se instaló la aldea de las brujas tratando de seguirles, pero gracias al hechizo no lo encontraron, vivieron en paz y armonía.

Sin embargo el engrane del destino pronto se encontraría con el engrane del caos, ambas girarían lentamente entrelazándose, con el nacimiento del príncipe de las hadas y de una bruja singular con solo 5 días de diferencia en el nacimiento.

Poco a poco las brujas fueron haciendo sus vidas, olvidando al clan de las hadas cuyas batallas quedaron plasmadas en libros de historias antiguas, que le encantaba leer a Oliva, por las imágenes y descripción de las hadas seres muy bellos, frágiles, de carácter muy amable dispuestos siempre a brindar su ayuda a quien más los necesite, al contrario de las brujas que siempre están causando líos y disfrutando del dolor ajeno de las personas, aunque Oliva también era una bruja, al menos en apariencia, porque su forma de ser dejaba mucho que desear, según sus compañeras brujas.

- ¡Aaah! Oliva porque eres tan rara, no ves que eso de ser buenas, sumisas y ayudar a la gente no es cosa de brujas es más bien de esos seres repulsivos- bruja.

- Las hadas- Oliva.

- Si esas cosas que se extinguieron- bruja.

- Pero quien dice que se extinguieron a lo mejor existen todavía, solo que están ocultas en lo más profundo del bosque.

- Además si sigues portándote igual que "un hada" las demás brujas van a terminar odiándote y te harán la vida imposible-bruja.

Y tal como había dicho su amiga, Oliva con el tiempo fue duramente criticada, acosada y perseguida por las demás brujas, la pobre de Oliva siempre iba a lo más profundo del bosque a llorar sus penas. Pero una

tarde algo extraordinario sucedió.

A lo lejos apareció algo muy brillante o mejor dicho alguien.

-¿Por qué lloras?

Pregunto una voz melodiosa y amable.

Alzo la cabeza Oliva sorprendida y lo que vio le dejo desconcertada pues se trataba de un hada masculino (hombre) de una belleza inigualable, su pelo brillaba como la noche alumbrada por las estrellas mientras que el viento jugueteaba con la hermosa cabellera, tenía la piel suave y blanca como la nieve, ojos de color miel, protegidos por unas largas y abundantes pestañas, labios carnosos y suaves, un cuerpo que mostraba músculos visiblemente trabajados y media aproximadamente unos 25 cm, rodeado de una luz muy brillante y cálida.

Aquí estaba la prueba de que las hadas existían. Seres muy diferentes a las brujas, pelo largo despeinado y sucio (o al menos lo parece), piel de aspecto desagradable que recuerda al del sapo, uñas largas y puntiagudas llenas de mugre, en fin la viva representación de la fealdad y maldad.

-¿No me tienes miedo?- Oliva

-No ¿por qué te debería tener miedo?- el hada

- Porque, las brujas somos malas y enemigos de las hadas por naturaleza-  
Oliva

-Es cierto pero tú no eres igual a las demás brujas- el hada

-¿Cómo lo sabes?-Oliva

-Porque te he estado observando- el hada

Dijo el hada con una dulce y resplandeciente sonrisa, mientras oliva se sonrojaba ante tan bella expresión.

-Me has estado observando ¿Por qué?- Oliva

-Eres una persona interesante, a pesar de que eres una bruja y por naturaleza debieras ser malvada, no lo eres.

-Bueno eso es porque no me gusta ser malvada- Oliva

-Ah vaya, pero no me has respondido ¿por qué estabas llorando?-

-Porque estaba triste- Oliva

-¡Oh vaya así que estabas triste! Y, ¿ahora no lo estás?

-Solo un poco.

-¡Ves que si desahogas tus penas con alguien te sientes mejor!-

Mientras sonreía gentilmente y oliva se quedaba sin palabras.

-Por cierto me llamo Beni príncipe de las hadas ¿Cuál es tu nombre?

- Oliva.

-Es un placer conocerte Oliva.

A partir de ese día oliva y Beni comenzaron a frecuentarse todas las noches a escondidas para evitar la ira de las brujas, con el paso del tiempo la amistad de Beni y oliva se fue haciendo más profunda como las raíces que echan los arboles de cientos de años, sin embargo su amistad no iba a durar para siempre, porque, pronto la descubrirían y sería el principio de la tragedia.

-Oliva ¡a donde crees que vas!, con tanta prisa- compañera bruja

-Al bosque a recoger plantas venenosas y animales repulsivos-Oliva

-¡Vaya! Al fin te empiezas a comportar como una de las nuestras.

-Este si ya me voy.

Mientras oliva se marchaba rápidamente otra bruja empieza a intrigar contra oliva.

-Oye ¿no crees que oliva está actuando de manera sospechosa?-

-¡De manera sospechosa!, ¿a qué te refieres?

-No se te hace raro que Oliva vaya mucho al bosque y regrese muy contenta.

-Tal vez tengas razón, lo mejor sería que alguien la vigilara a partir de hoy.

-Lo más conveniente sería que mañana.

-¿Y eso por qué?

-Para preparar la pócima de invisibilidad.

-Sí, y en cuanto veas algo nos avisa de inmediato.

A la mañana siguiente: la bruja que sería encargada de vigilar a Oliva tomó la pócima y sin que se diera cuenta comenzó a seguirla a distancia, vio cómo se internaba en un claro prado y a lo lejos se acercaba un hada (masculino) muy apuesto, rodeado de una luz muy brillante y poco a poco adquiría la estatura promedio de un humano para poder platicar a gusto con Oliva y se tomaban de las manos mientras se dirigían a la copa del árbol más alto del bosque en cuanto vio esto la bruja que estaba vigilando a Oliva salió volando en su escoba a decirles a las demás brujas que de inmediato tomaron sus escobas y emprendieron vuelo a darle caza a Oliva y al príncipe hada.

Oliva presintiendo que algo malo iba a pasar preparó con anticipación un amuleto de protección para Beni antes que las demás brujas llegaran Oliva le colocó en el cuello el amuleto de protección. Y le dijo que por nada del mundo se lo quitara que era el símbolo del gran cariño que sentía por él. Beni tomó entre sus dos manos el amuleto con sumo cuidado y entre cerró los ojos con ternura, luego se acercó muy despacio al rostro de Oliva y para sorpresa de ella le dio un tierno y dulce beso en la mejilla lo cual hizo que se ruborizara, pero ese bello momento de felicidad y el nacimiento de su amor sería destruido con la llegada de las brujas que comenzaron a rodearlos.

-Muajajaja los tenemos rodeados prepárense para morir de manera lenta y dolorosa.

Sin embargo el amuleto que Oliva le había regalado a Beni comenzó a brillar intensamente que lo envolvió en una clase de escudo mágico y lo teletransportó a la villa de las hadas, mientras que Oliva se quedó a detener a las brujas por medio de hechizos, sin embargo todo fue inútil porque las brujas lograron vencerla y una vez capturada e iracunda la asesinaron y no conforme con ello ligaron su alma a un cuaderno rojo, le borraron los recuerdos e implantaron unos falsos en los cuales Beni y las hadas eran los malvados.

Mientras tanto en la aldea de las hadas Beni se encontraba sumamente angustiado por Oliva, que se había quedado atrás para protegerlo, sin embargo muy pronto se enteraría de la muerte de Oliva.

## **Capítulo 2: Fragmentos del corazón.**

Muchos años después en alguna parte de la vieja Inglaterra en una de las tantas calles solitarias, ocultas por la intensa neblina, cuando una joven

encontró un extraño cuaderno color rojo como la sangre tirado en el suelo, en cuya portada tenía escrito en letras plateadas "heart fragments" cuya imagen de portada es de un corazón fragmentado e intrigada por el título hojeo rápidamente, sosteniendo fuertemente el misterioso cuaderno, se echó a correr por las gélidas calles de Londres, corrió tan intensamente hasta quedarse sin aliento, ya estando dentro de su casa, la muchacha abrió el cuaderno con sumo cuidado paso lentamente sus hojas.

Mientras una voz susurrante le decía, si quería saber cuánto realmente la quieren las personas.

- mmm sería interesante saberlo.

Y la curiosidad de la joven domino la razón, de inmediato busco un lapicero para escribir los nombres de las personas que amaba y quería en el cuaderno, y este empezó a darle los resultados que no fueron favorables, "no te ama", "no te quiere", "solo te está utilizando", etc.

Ante lo cual la joven exclamo:

-Debes estar bromeando.

Y el cuaderno empezó a hablar.

-¡No!, todo lo que dije es cierto y tiene un precio, cada vez que me has consultado se te arrancado un pedazo de corazón.

-Has hablado.

-Y no solo hablo. Soy el espíritu de una antigua bruja, pero no es momento para estar tan sorprendida porque te queda poco tiempo de vida.

-¿Qué? ¿Por qué? ¡No es justo!

- Nada en la vida es justo, cada vez que has escrito un nombre y no te por cada fragmento de corazón que te he quitado, tu tiempo de vida se reduce y si quieres seguir viviendo más te vale obedecerme en todo.

- Si te obedeceré en todo lo que tú me digas, ¡por favor ayúdame!

-Muy bien tenemos un trato, quiero que te adentres en el bosque que queda a las afueras de la ciudad y cuando estés en lo más profundo del destrúyelo ah y no olvides llevarte contigo el cuaderno, y cuando lo hayas hecho te devolveré tu corazón para que sigas viviendo.

-Está bien hare lo que me pides.

Y fue así como la joven se adentró en el bosque con la ayuda del espíritu de la bruja caminado lentamente bajo la luz de luna llena plateada.

### **Capítulo 3: Reencuentro**

Y el reino mágico cuyos habitantes eran hadas, que había vuelto a recupera la calma le sobrevendía la desgracia nuevamente cuando de la nada apareció una humana con un misterioso libro caminando como sonámbula destruyendo todo lo que estaba a su paso. Muchos intentaron detenerla con encantamientos y hechizos pero nada le hizo efecto, era como si tuviera un fuerte escudo invisible que la protegía, un hada intento quitarle el libro que al parecer era lo que la controlaba y protegía a la humana.

Pero no lo logro lo único que consiguió el hada fue que le rasgaran un ala, impidiéndole volar y ver con frustración como destrozaban su hogar y acababan con la vida de su amigos, pero a pesar del mal estado en que se entraba el hada logro escuchar algunos murmullos de la muchacha que decía "por favor devuélveme mi corazón por favor" y cuando observo de cerca a la joven vio que tenía un rostro afligido.

El hada entonces decidió seguir a la muchacha. Que entro a una especie de vórtice, en el cual el hada también decidió entrar y lo que vio fue una oscura habitación, sucia, llena de polvo, telarañas y la única persona que había era la humana, que estaba hablando con el libro, que le decía:

-Por favor devuélveme mi corazón ya he cumplido con mi parte del trato por favor aun no quiero morir.

-Jajaja que lastima porque yo no pienso cumplir con mi parte, fuiste muy tonta al creerme jajaja y ahora que te mueras ocupare tu cuerpo para seguir con mi misión de bruja.

-iNooo!

Y la desgraciada humana se desplomo en el suelo ya muerta.

Mientras que la bruja poco a poco se fue materializando, el hada que había seguido a la muchacha se quedó mudo al ver a la bruja porque era misma que años atrás fue su amiga y amor verdadero, ¿Cómo era posible que estuviera viva? Y se haya vuelto un ser tan malvado.

-Oliva ¿Por qué hiciste algo tan terrible? ¡Dímelo!

-...

-¡Contéstame! ¿Qué te hizo cambiar tanto?

-¡Oh!, ¿todavía no lo adivinas después de destruir a tu clan?

-¡Claro que no!

-Es muy simple tú y las demás hadas fueron los que destruyeron a mi familia, a la aldea de brujas, o caso crees que no me enteraría de la verdad, antes de que ellas murieran me lo dijeron.

- ¡Eso es mentira! Ellas fueron las causantes de tu muerte y encierro de tu alma en ese cuaderno.

-¡No te creo! ¿Por qué harían algo tan terrible? Si son mi familia.

-Ellas se oponían a lo nuestro

-¡Demuéstramelo!

Entonces Beni hizo visible el amuleto que le había dado Oliva y se lo enseñó, de inmediato ella reconoció que ese era un amuleto de protección y solo lo podía hacer una bruja enamorada ya que era una magia prohibida para ellas, debido que requería de un ingrediente secreto que brujas normales no pueden conseguir, que es "amor", ¿Cómo era posible que él tuviera ese amuleto? La cabeza le comenzó a doler, todo comenzó a darle vueltas, sentía que nada tenía sentido, gruesas lagrimas rodaron de sus mejillas mientras empezaba a recordar todo y el corazón comenzaba a latir rápidamente acompañado de un dolor agudo y punzante.

-¿Que he hecho?

Lloraba arrepentida mientras alzaba el rostro mirando hacia la luna de plata y el viento jugaba con sus cabellos oscuros, tratando de consolarla. Mientras la observaba a la distancia con tristeza y ternura. Oliva después de secarse las lágrimas y con paso firme se paró en medio de la habitación y comenzó a recitar un conjuro de alto nivel, el cual requería mucha magia y probablemente la haría desaparecer para siempre. Beni que reconoció el hechizo corrió para detenerla, pero era demasiado tarde, Oliva levanto una barrera para que nadie la interrumpiera y por arte de magia todo comenzó a restablecerse como si nada hubiera pasado la aldea de las hadas incluso las mismas hadas hasta la joven que había acudido al bosque, le devolvió el corazón.

Una vez todo restaurado la bruja colapso, se desvaneció la barrera mágica, y el pobre Beni logro sostenerla, mientras Oliva le susurro un "te

amo" con una voz debilitada antes de morir.

Todas las hadas guardaron luto por todo un año. El príncipe durante más de 10 años le dejaba las flores más hermosas y platicaba en la tumba de ella todas las tardes.

Hasta que un día se encontró a una niña de más de 10 años, parada en frente de la tumba leyendo la lápida y volteo a verlo con una gentil sonrisa y enseguida el príncipe Beni reconoció quien era esa niña.